

くめしょう

はっこう  
2025.10.22発行

だいごう  
第6号

# 久米小だより

## 修学旅行に行ってきました。

10月2日(木)～10月3日(金)の二日間、伊勢志摩方面に修学旅行に行ってきました。各見学場所ではルールやマナーが守られ、しっかり挨拶もできました。「皇學館大学」でのキャンパス見学や「海ほおづき」での釣りや干物づくり、「志摩スペイン村」での班別行動など、貴重な体験をし、思い出に残る修学旅行になりました。

### 【1日目・・「皇學館大学」と「海ほおづき】



フィンランド発祥のスポーツ「モルック」を大学生としました。



図書館も見学しました。

(干物づくり) ①一人一匹ずつ、釣りました。②自分でさばきました。



③洗った後、塩でもみました。

これから班別行動をします。乗り物に乗ったりお土産を買ったりしました。

# 9月・10月の子どもたちの学習の様子(一部を紹介します。)



## 【9月24日(水) 4年生 点字教室】

上野点字図書館の方に来ていただき、点字や点字図書館について学習しました。子どもたちは実際の点字にふれ、点字を読む体験をしたり、誰もが安心して暮らせる社会をつくるために、自分たちができることについて考えたりすることができました。

## 【9月29日(月) 3年生 防災教育】

三重大学大学院「忍者・忍術学」博士・防災コンサルタントの三橋源一さんから、災害がおこったとき、体験しながら、どうやって避難すればよいかを教えていただきました。



## 【10月1日(水) 1・2年生 絵を描こう】



絵本作家つみあれいさんといっしょに、チームで相談して絵しりとりをしながら少しづつ絵を描き足していき、最終的に大きな1枚の絵にしました。作品は玄関の壁にはってありますのでご覧ください。

## 【10月6日(月) 5年生 稲刈り】

地域のみなさんとJAいがふるさとのみなさんで教えていただきながら、稻刈りをすることができました。一人一人が鎌を使って稻を刈ることができました。



収穫しました。本年度も地域のみなさんにご協力・ご支援いただきました。子どもたちは「こんなに大きい！」と、目をキラキラさせながらさつまいもを収穫することができました。



## 【10月8日(水) 1・2年生 さつまいもの収穫】

5月に植えたさつまいもを



## 【10月15日(水) 全校児童 校内芭蕉祭】

15日(水)の5限目に校内芭蕉祭(集会)がありました。「芭翁献詠俳句」で入選した子どもたちは、画用紙に書いた俳句を発表しました。また、「芭翁さんに関するクイズ」で芭翁さんについて学びました。